



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	09/02/2024	LEGISLATIVO

PARTIDO VERDE

Impulsan uso de autos eléctricos

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

La líder nacional del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo, comentó que a través de una reforma a la Ley General de Cambio Climático se promueve la renovación gradual del parque vehicular.

Para lo cual, el gobierno federal deberá diseñar e

implementar programas destinados a la sustitución y renovación de los vehículos, mediante la aplicación de estímulos fiscales para adquirir autos más ecológicos.

Dijo que la minuta aprobada en el Senado, la cual incluye la propuesta del Partido Verde, promueve la renovación gradual de automóviles que utilizan combustibles fósiles, debido a que las altas emisiones de dióxido de carbono que generan, representan una amenaza para la calidad del aire y la salud pública.

Ya que, mencionó, en México los autos particulares son



Foto: Especial

Karen Castrejón, líder del PVEM.

responsables de hasta un 60% de la contaminación ambiental en zonas urbanas como el Valle de México.

Ante ello, la dirigente del Partido Verde Ecologista de

México destacó el compromiso de ese instituto político para disminuir las emisiones contaminantes producidas por los vehículos automotores.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada año mueren en México alrededor de 14 mil 700 personas debido a enfermedades relacionadas con la contaminación del aire.

Esto se debe a que los congestionamientos viales en las principales avenidas que comunican los centros urbanos, provocan un deterioro en la calidad del aire y, por consiguiente, dañan la salud de la población.